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Resoconto dell’Assemblea ordinaria dei Soci UNIPLAST del 13 giugno 2018

______________________________________________________________________________________________________________________

Il 13 giugno 2018, alle ore 10,30 in seconda convocazione, essendo andata deserta la prima, presso il

Dipartimento di Chimica, Materiali e Ingegneria Chimica "Giulio Natta" del Politecnico di Milano in

piazza Leonardo Da Vinci n. 32, si è riunita l'Assemblea dei Soci UNIPLAST, convocata a norma di

Statuto in data 08/05/2018, per affrontare e discutere il seguente ordine del giorno:

1. Approvazione dell’ Ordine del Giorno
2. Comunicazioni del Presidente
3. Relazione del Consiglio Direttivo sul bilancio consuntivo al 31 dicembre 2017
4. Relazione del Collegio dei Revisori dei Conti sul bilancio consuntivo al 31 dicembre 2017
5. Preventivo per l'anno 2018
6. Quote associative per l'anno 2019
7. Richiesta di ASSORIMAP per diventare Socio di diritto
8. Relazione del Presidente della Commissione Tecnica UNIPLAST
9. Varie ed eventuali
______________________________________________________________________________

Assume la Presidenza il Presidente UNIPLAST, Roberto Frassine.
Funge da segretario il Direttore UNIPLAST, Gianluigi Moroni.

Sono presenti direttamente o per delega di 8 Soci Effettivi, 1 Socio Aderente, 3 Soci di Diritto e 1
Istituzionale, portatori di 37 voti.

Risultano presenti i seguenti Soci Effettivi:

- ASSORIMAP

- COREPLA

- DENTIS RECYCLING ITALY

- KIWA ITALIA

- MONTELLO

- NOVAMONT

- VERSALIS – ENI

- WAVIN ITALIA

i tre Soci di Diritto:

- AMAPLAST (PROMAPLAST)

- FEDERAZIONE GOMMA PLASTICA - UNIONPLAST
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- FEDERCHIMICA - PLASTICS EUROPE ITALIA

il Socio Aderente:

- Pasquarelli Oreste

il Socio Istituzionale:

- UNI

Partecipano all'Assemblea i Revisori dei Conti: Fabio D'Adda, Marco Scavone ed il consulente
amministrativo: Romano Bernini.

1) Il primo punto all'ordine del giorno è approvato senza modifiche.

2) Riguardo al secondo punto all'ordine del giorno, il Presidente Roberto Frassine informa i presenti
che, nonostante la chiarificazione formale del ruolo dei due Enti di normazione di riferimento
nazionale UNI e CEN e la definizione con il Decreto legislativo n.223 del 15 dicembre 2017, delle
attribuzioni annuali che UNI e CEI riceveranno nei limiti delle disponibilità del 3% del contributo
annuale dell'INAIL per l'attività di ricerca, attraverso il Ministero dello Sviluppo Economico, non è
stato stanziato nel bilancio UNI per il 2017 e 2018, alcun contributo per gli Enti Federati.

A causa della pregressa situazione per la mancata contribuzione e la successiva ridotta retribuzione
dei fondi dal Ministero, sarà molto difficile ottenere stanziamenti per gli Enti Federati negli anni a
venire, inoltre UNI per ottemperare alle disposizioni della UE sugli Enti di Normazione, deve ristabilire
delle adeguate riserve di gestione nel caso sopraggiungano difficoltà inattese.

Attualmente è in corso, inoltre, la revisione dello Statuto UNI e la Direzione Generale UNI ha chiesto
che gli articoli di interesse per gli Enti Federati siano esaminati congiuntamente. Formalmente è stata
ribadita dalla Presidenza e Direzione UNI, la collaborazione e l'importanza degli Enti per un quadro di
normazione comune e sinergico. Si sono tenute e sono in corso una serie di riunioni sull'argomento.

Per le attività di gestione UNIPLAST, si evidenzia che dallo 01 gennaio 2019 sarà fatto obbligo
dell'introduzione della fatturazione elettronica e l'Ente dovrà dotarsi di appropriati sistemi
informatici.

L'entrata in vigore, il 25 maggio 2018, del "Regolamento generale sulla protezione dei dati (GDPR)" -
Regolamento UE 2016/679 - ha determinato una preventiva analisi delle attività di UNIPLAST sia
istituzionali che amministrative, con una società specializzata. La gestione dei dati sensibili (in
particolar modo quelli amministrativi) darà luogo ad effetti limitati sulla sicurezza e sulla loro
conservazione in ambienti di adeguata protezione.

Circa l'andamento associativo, si registrano sino alla data dell'Assemblea, quattro nuovi soci iscritti e
l'iscrizione di nuovo Socio è al vaglio del Consiglio Direttivo. Si spera che possa continuare
l'andamento positivo già manifestatosi lo scorso anno e che si possa uscire dalla congiuntura negativa,
riflesso della difficile situazione economica degli anni passati.

3) Per il terzo punto dell'ordine del giorno, il Presidente invita il nuovo consulente amministrativo Dr.
Romano Bernini a leggere e illustrare la relazione del Consiglio Direttivo sul Bilancio al 31/12/2017
approvato dal Consiglio medesimo nella riunione del 13/04/2018 e che è posta agli atti.
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È data lettura sia della relazione che della nota integrativa al bilancio predisposta dalla Studio Bernini
e sottoscritta dal Presidente. Il Bilancio chiuso al 31/12/2017 rileva un avanzo di gestione di circa
9.000 euro dopo le relative scritture a chiusura.

4) Constatato che non vi sono interventi, per il quarto punto il Presidente, Roberto Frassine, invita
quindi il Presidente dei Revisori dei Conti, Fabio D'Adda a procedere alla lettura della Relazione del
Collegio dei Revisori sul Bilancio consuntivo al 31/12/2017.

Sancito il buon andamento dell'Ente, svincolatosi per il pareggio di bilancio dal contributo UNI per gli
Enti Federati, non essendo poste all'attenzione particolari questioni e verificato che nessuno dei
presenti è contrario o si astiene, l'Assemblea approva all'unanimità il Bilancio al 31/12/2017.

5) È quindi illustrato sinteticamente il preventivo per il 2018, che risente dell'aumento della quota
annua di 50 euro al fine di mettere in sicurezza il bilancio che dovrebbe chiudere con un avanzo tale da
garantire le sopravvenienze per le spese straordinarie e le perdite per recessi.

Nella votazione per il preventivo chiesta dal Presidente, l'Assemblea lo approva all'unanimità, nessuno
è contrario e nessuno si astiene.

6) Il Presidente propone che la quota sociale per il 2019 sia mantenuta a 1250 euro; l'Assemblea
approva all'unanimità la mozione.

7) Riguardo al punto 7, è ribadita da Walter Regis, Presidente di ASSORIMAP, la richiesta di diventare
Socio di Diritto in UNIPLAST che è nata all'interno della associazione dei riciclatori per
responsabilizzare maggiormente la loro presenza e per la volontà di partecipare più attivamente alle
attività dell' Ente, riconoscendone anche un maggior sostegno economico.

Il Presidente di UNIPLAST dopo aver richiamato la documentazione inviata da Walter Regis relativa ad
ASSORIMAP, secondo quanto indicato nell' Articolo 6 "Soci di Diritto" e dell'Articolo 16 "Assemblea"
dello Statuto UNIPLAST, chiede all'Assemblea di valutare la richiesta di ASSORIMAP a diventare socio
di diritto e la pone in votazione.
Nessuno dei presenti è contrario o si astiene. All'unanimità, ASSORIMAP è accettato come Socio di
Diritto di UNIPLAST.

8) Walter Moretti, Presidente della Commissione Tecnica UNIPLAST, espone sinteticamente i punti
salienti, toccati nella riunione della Commissione Tecnica del 2017-12-12.

Esprime un ringraziamento per l'attività svolta in più di 25 anni dal Dr. Oreste Pasquarelli che ha
recentemente lasciato la presidenza della SC25 "Recupero delle materie plastiche", sostituito da
Rodolfo Cattoi della società Montello. A lui si associano tutti i presenti in un caloroso applauso e
Oreste Pasquarelli, ringraziando, augura che le attività siano continuate da Rodolfo Cattoi e seguite con
passione da nuove leve, per la circostanza introduce quindi all'Assemblea il nuovo esperto Roberto
Tangorra (Dentis Pet) che parteciperà in futuro alla SC25 ed alla SC21.

Walter Moretti rimarca che secondo l'esperienza maturata in diversi decenni, per ottenere dei risultati
tangibili per i vari settori, è necessario partecipare attivamente, non solo alle riunioni in UNIPLAST ma
anche a quelle in CEN e in ISO. Vorrebbe inoltre lasciare il testimone a qualche altro volontario che
continui negli impieghi assunti già da diversi anni poiché pensa di ritirarsi a fine mandato. Nell'ultima
riunione della Commissione Tecnica, Walter Moretti ha constatato che diversi esperti di società e di
associazioni hanno confermato le cariche di presidenti delle sottocommissioni e di coordinatori dei
gruppi di studio di UNIPLAST ma alcuni sono in procinto di ritiro dal lavoro. Si ribadisce la necessità,
affinché gli esperti provenienti dagli stakeholder iscritti ad UNIPLAST, assumano maggiori
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responsabilità nelle attività della commissione tecnica e partecipano con costanza a tutte le attività sia
all'esame dei documenti in votazione che alle riunioni.

Nella lettura della Relazione della CT UNIPLAST si riprendono alcuni temi che sono di attualità, legati
all'attenzione mediatica che il mondo della plastica è oggetto in questo periodo in Europa per motivi
non esclusivamente etico-scientifici ma con risvolti legati alle coperture finanziarie del bilancio della
U.E e che aprono uno scambio di opinioni fra i presenti.

9) Il Presidente dopo aver verificato che l'Assemblea non ha altri temi da discutere, informa delle
preoccupazioni espresse dai Revisori dei Conti UNIPLAST sulla entrata in vigore del Decreto
legislativo 117/2017"Codice del terzo settore" dovuto alla Legge 116/2016"Delega al Governo per la
riforma del Terzo settore, dell' impresa sociale e per la disciplina del servizio civile universale" che con
decreti legislativi provvede alla revisione del “Titolo II del libro primo del Codice Civile” in materia di
associazioni, fondazioni e altre istituzioni di carattere privato senza scopo di lucro, riconosciute come
persone giuridiche o non riconosciute. Cede quindi la parola a Gianluigi Moroni che ha approfondito la
questione con Fabio D'Adda, Presidente dei Revisori dei conti.

Se non sarà applicabile altra norma per il campo di attività dell'UNIPLAST, l'appartenenza al
cosiddetto "Terzo Settore" è vincolante per l'applicazione del regime fiscale di Ente non commerciale e
quindi non soggetto a quello delle società di capitali. L'iscrizione al Registro del terzo settore comporta
una verifica dell'adeguatezza dello Statuto al Dlgs. 117/2017 con una serie di disposizioni che
dovrebbero essere ottemperate con il supporto di un notaio.

Per l'applicabilità completa del Dlgs. 117/2017 che, da indicazioni presenti nello stesso decreto,
dovrebbe esserlo dopo 18 mesi dalla sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale del 9 agosto 2017, sono
necessari diversi decreti attuativi fra cui quello dell'istituzione del Registro e l'indicazione delle
tipologie associative in cui deve essere fatta la registrazione. Da informazioni raccolte attraverso lo
“Studio Dr. Romano Bernini”, il registro potrebbe essere istituito nell'agosto 2019. Poiché l’attuazione
del Dlgs.117/2017 ha ancora diverse incertezze e lo stesso decreto ha avuto modifiche a seguito
dell'ultimo Consiglio dei Ministri del 21/03/2018 del governo uscente, che devono ancora essere
approvate dal tavolo della Conferenza Stato-Regioni, tutti gli esperti di amministrazione che sono stati
sentiti, hanno consigliato di attendere il primo autunno per una verifica delle possibili azioni da
intraprendere. Tali azioni potrebbero dare seguito all'inizio di un processo che potrebbe rendere
necessaria anche una modifica dello Statuto UNIPLAST perciò il Presidente propone la costituzione di
un gruppo di monitoraggio composto dal Presidente stesso, dal Direttore e da almeno due esperti.
Sollecitati, danno la propria adesione: Giuseppe Riva e Claudio Celata.

Non essendoci altro da discutere, la riunione è conclusa alle ore 13:00.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE
(Gianluigi Moroni) (Roberto Frassine)


